



City of Bellevue

# NEWS RELEASE

緊急リリース：2021年3月18日木曜日

お問い合わせ先：Brad Harwood、最高コミュニケーション責任者、425-452-6387 または  
[bharwood@bellevuewa.gov](mailto:bharwood@bellevuewa.gov)

## ベルビュー市はアジア系アメリカ人コミュニティをサポートします 市当局は全国的に広がる暴力を非難し、住民には地元における憎悪犯罪を 報告するようお願い致します

ベルビュー、ワシントン - アジア系アメリカ人コミュニティの人々に対する言葉および身体的な攻撃が、本地域および全国で継続して発生しています。このコミュニティに対する暴力事件の直近の例として、昨日発生し8人が殺害されたアトランタのアジア系企業への銃撃事件や、先週のシアトルのインターナショナル・ディストリクトで発生したカップルへの襲撃事件があります。ベルビュー市はいかなる形での憎悪も非難し、人種差別のない包括的なコミュニティとなるために全力を注ぎます。ベルビュー市議会は今週に入り、アジアのコミュニティメンバーと連帯し、すべての住民に対して偏見による犯罪を断固拒否し報告するよう [促す声明](#) に署名しました。

「国や地域全体でアジア系アメリカ人に対して憎悪と人種差別による犯罪が起き続けていることは、非常に憂慮すべき事実です」と **Lynne Robinson** 市長は言います。「ベルビューには憎悪の居場所はありません。我々ひとりひとりに、近隣住民を支え、コミュニティを安全に守る義務があります。」

市はすべての類の憎悪犯罪や偏見がもととなる事件を報告するよう、住民に促しています。今現在、身の危険を感じる方がいらっしゃれば、911に通報してください。偏見に基づく事件は [犯罪通報ツール](#) からオンラインで報告でき、非緊急用の番号である **425-577-5656** から警察に通報できます。収集されたデータは、市が近隣サービスや法の強化を通じてこういった憎悪犯罪から住民を守るために取るべきアクションをより深く理解する助けとなります。

市は今後いくつかのアクションを起こし、本件に関する意識を高め、事件を報告するためのツールを提供し、さらなる支援の方法を生み出し、コミュニティメンバーをさらに巻き込んでいきます。今後数週間で、こういったプログラムの詳細とエンゲージメントの機会について、コミュニティに共有していきます。

###